

《单词百科:traits是什么意思?traits怎么发音?traits的解释和用法》

英语单词traits是什么意思?traits怎么读?traits怎么发音?简答网为您整理了traits的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



traits怎么读

traits的读音:[t'reɪts]

traits的意思

1、n.人的个性，显著的特点，特征(trait的名词复数);

traits的相关词组

- 1、culture trait 文化特质;
- 2、personality traits 个性特点;
- 3、personality trait 个性品质;

- 4、attitudinal trait 态度特质;
- 5、behavioural trait 行为的特性;
- 6、conformation trait 体型性状;

traits的双语例句

1、The study found that some alcoholics had clear personality traits showing up early in childhood.

研究发现一些酗酒者在童年早期就显现出鲜明的人格特征。

2、We do not know which behavioural traits are inherited and which acquired.

我们不知道哪些行为特征是遗传的,哪些是后天养成的。

3、Scientists boosted crop yields by crossbreeding related plants that add desirable traits.

科学家通过加入理想性状的相关植物杂交来增加作物产量。

4、Biologists now wonder how many traits of living and fossil organisms have evolved in this way.

生物学家目前正在捉摸,在现有生物和过去生物的各种特征中有多少特征是由上面所说的这种方式演变而来的。

5、Information will be available for the main performance traits.

主要生产性能的记录是可以利用的。

6、Female criminals perform work which is in conformity with women's physical and psychological traits.

女犯参加适合其生理、心理特点的劳动。

7、This allows scientists to study human traits by comparing them to similar characteristics in other organisms.

这使科学家可以通过对比这此DNA在其他生物中的相似特征来研究人类的特性。

8、These personality traits get passed on from generation to generation.

这些性格特征代代相传。

9、Scientists have found another kind of genetic drift in neutral traits.

除此而外,科学工作者还发现中性特征方面的另外一种遗传偏移.

10、His generosity is one of his good traits.

慷慨大方是他的好品质之一.

11、Curiosity is the taproot of an intellectual life , the most valuable of our simian traits.

好奇是高智生命的根源, 也是我们类人猿特征中最有价值的部分。

12、Jim's two most pleasing traits are generosity and energy.

吉姆最讨人喜欢的特征是豪爽和充满活力.

13、There were slight inherited traits of both in her, but they were rudimentary.

她的天性中继承了一丁点儿这些坏毛病, 但那只不过是一些残痕.

14、I will write these traits down in two columns.

我把这许多特性分写为两栏.

15、Traits describe individual differences in personality, ability, and temperament.

特质描述人格、能力和气质3个方面的个体差异.

以上是简答网为您整理的traits怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于traits的用法、trait

s的释义、traits的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/traits>